

北浜小学校スクールバス（タクシー）の事故について

1 発生日時・場所

令和元年7月6日（土） 午前7時40分頃

出雲市上岡田町 上岡田陸橋交差点（三叉路）

2 発生時の状況

- (1) 塩津地区（美保町）の児童3名を乗車させたタクシーが北浜小学校へ向かって運行していた。（※当日は、授業公開のため出校日）
- (2) 三叉路交差点で一旦停止し左右確認後、交差点を徐行しながら前進したところ、右方向から軽自動車が進んできたためあわてて停止した。しかし、タクシー前方右側のウインカーレンズと軽自動車のフロントバンパーが接触した。
- (3) 事故直後、運転手による児童のケガ等の確認では「大丈夫」と答えたので、代替タクシーに乗り換えて登校した。

3 発生後の対応

- (1) 学校へ到着後、改めて養護教諭による児童の身体への影響について確認を行った。その際、3名の児童のうち、助手席に座っていた6年生女子児童が、シートベルトで指を挟み、右手人差し指に痛みがあると申し出たため、病院へ向かった。
- (2) ケガの状態は、捻挫だった。その他の2名の児童及び両運転手にケガは無かった。
- (3) 市と受託業者（(有)アタゴタクシー）により、児童3名の保護者と面会し、事故状況を説明し謝罪した。
- (4) 受託業者に対し、事故の再発防止のため、運転手への安全運転の徹底及び事故防止策の再確認について指導した。
- (5) 7月12日（金）、スクールバス運行受託業者（全6社）の運行管理者を対象に緊急連絡会を開催し、安全かつ確実な運行の徹底について指導した。